

## Intervendrán empresarios en elección judicial para informar sobre candidaturas de juzgadores

MARATHA ROMERO

**A**nte el reto que implica el proceso electoral judicial extraordinario del próximo 1 de junio, el Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem) abrirá las puertas a foros de discusión a los aspirantes a jueces y magistrados, con el objetivo de promover su perfil, trayectoria y propuestas de cada uno de ellos.

Mauricio Massud Martínez, presidente de Concaem, señaló que es un ejercicio de responsabilidad compartida en el que el sector empresarial participará de manera activa, pues como representantes empresariales es su responsabilidad dar a conocer a sus colaboradores los perfiles de quienes contendrán en esta elección.

“Que estén muy bien informados para el día de la votación, este es un punto medular y adicional a esto el abrir la puerta a todos estos aspirantes a jueces y magistrados que van a estar en las boletas”, añadió.

Indicó que ya se han reunido con la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, quien manifestó la voluntad de trabajar coordinadamente, así como la apertura para que puedan participar como observadores electorales, así como la difusión con las empresas y colaboradores para que conozcan la importancia de ser parte en la toma de estas decisiones.



Massud Martínez refirió que la titular del IEEM conoce del reto que implica la elección de 91 cargos relacionados con el Poder Judicial, proceso electoral en el que se distribuirán 54 millones de boletas en toda la entidad.

Resaltó que el periodo que tendrán los aspirantes para hacer campaña será del 24 de abril al 28 de mayo, periodo corto en el que la difusión de sus propuestas será a través de medios impresos y redes sociales sin pauta, por lo que la intervención del sector productivo será indispensable para que la ciudadanía conozca la responsabilidad histórica que se tiene y de la cual debe ser parte.

Por último, señaló que Concaem buscará lanzar una campaña de reconocimiento e incentivo a los ciudadanos que acudan a las urnas a emitir su voto en junio próximo, como lo han hecho en años anteriores.

(Foto: Especial Portal)